

## **La implicación ciudadana en el ahorro doméstico del agua y su investigación, principales metas de Aquamac II**

Lanzarote y Canarias exportarán sobre todo sus conocimientos en la gestión hídrica y la reutilización de agua depurada. La aplicación de alta tecnología para evitar pérdidas de red y el telecontrol del consumo, bases de este proyecto financiado con casi un millón de euros comunitarios

Lanzarote y Canarias tienen algo que dar a conocer a sus vecinos de la Macaronesia, eso es la gestión del agua. En el Archipiélago se da el mejor nivel de reutilización de aguas depuradas, y las fugas de red no exceden el 30 por ciento, por el 60 de las Azores y Madeira.

El consejero de Asuntos Europeos del Cabildo de Lanzarote, Juan Santana, y el técnico Gilberto Martel, del Instituto Tecnológico de Canarias (ITC), dieron a conocer este lunes los contenidos del proyecto Aquamac II, edición que continúa con el anterior trabajo de investigación y concienciación en el ahorro de agua, y en el que una vez más estarán inmersos gobiernos, cabildos y demás instituciones de los tres archipiélagos de la Macaronesia.

Si el anterior proyecto se centraba en la sensibilización ciudadana y, sobre todo, en una mejor gestión de las redes y recursos hídricos en edificios públicos, en el nuevo programa la prioridad será el ahorro doméstico. Así, en los próximos meses se tratará de sensibilizar a asociaciones vecinales, estudiantes de Primaria y Secundaria, y a ciudadanos en general, no sólo del alto valor del agua sino de los beneficios de su ahorro.

Entre las acciones que se ponen en marcha con Aquamac II destacan los intercambios previstos entre jóvenes de las Azores, Madeira y Canarias, la utilización de tecnología punta a la hora de monitorizar la calidad del agua y su circulación evitando pérdidas en red, el acceso instantáneo a facturación de consumos que faciliten la investigación, y la puesta en marcha de programas lúdicos que ayuden a la concienciación.

El proyecto Aquamac II se puso en marcha el pasado mes de enero y su desarrollo se extenderá hasta julio de 2007. Está financiado con casi un millón de euros del programa comunitario INTERREG III B. De los 100.000 euros con que participa el Cabildo de Lanzarote, la Corporación aporta el 15%.